
Nous avons d'ailleurs réclamé, auprès de nos autorités tutélaires, que
vous receviez tous les syndicats douaniers avant la fin d'année. Nous
pourrions y mesurer la véritable côte d'amour envers les gabelous.

D'ici-là, n'hésitez pas à visiter également d'autres services douaniers :
Viti, CI, pole économique, BSE, dédouanement, garde-côtes, les écoles,
les fonctions supports, etc. Vous y découvrirez des agents, là encore,
indispensables à la protection des populations. Cela pourra finir de
vous convaincre des moyens à consacrer pour jouer "un rôle majeur".
On se dit à très bientôt à Paris chef ?

La presse nationale nous révèle que le ministre des Comptes
publics, en charge de la DGDDI, s'est rendu auprès des
agents des brigades de la direction d’Amiens, dans la nuit de
samedi à dimanche au péage de Chamant (A1).

Laurent Saint-Martin sur le terrain,
Nous veut-il du bien ?
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Une démonstration de force (un peu trompeuse...!) avec du personnel en très grand
nombre, un aréopage d'encadrants supérieurs, de belles affaires et des discours
valorisants pour notre administration : "J'aime beaucoup la douane, c'est une
administration un peu oubliée qui fait pourtant énormément de choses [...] Nous voulons, avec
Michel Barnier (ndlr : le 1er ministre) , retrouver la sécurité au quotidien, et la douane à un
rôle majeur à jouer !" a déclaré notre ministre.

Nous l'écrivions en mars 2024 (Opération « place nette » XXL : B. Lemaire
a passé la douane au karcher !) : " En 10 dix ans, les crédits de la Douane ont
baissé de 8 % en comptant l’inflation."
 

Alors, Monsieur le Ministre, nous aussi on "aime beaucoup" recevoir nos
dirigeants, mais nous ne sommes pas des faire-valoir. D'autres sont venus
avant vous, ont prévu des plans d'actions, puis sont repartis... Il faudra
donc passer de la parole aux actes pour travailler ensemble !

UN PEU OUBLIÉE ? LE MOT EST FAIBLE...

L. SAINT-MARTIN,
PREMIER DOUANIER DE FRANCE ?

A l’occasion de ce contrôle, nos collègues ont notamment réalisé
une saisie importante de tabacs. Nous les félicitions pour leur
courage et leur détermination. Ils ont porté haut et fort les
valeurs de notre corporation, toutes branches confondues.
BRAVO !
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(L. ST-MARTIN JDD DU
DIMANCHE 06-10-2024)
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